

## INTERVENCIÓN DE LA SECRETARIA AUTONÓMICA DEL PP, MARÍA JOSÉ SÁENZ DE BURUAGA, EN LA JUNTA LOCAL DEL PP DE TORRELAVEGA

## 13/11/2013

Nos hemos desplazado esta tarde a Torrelavega como miembros de la Dirección Regional del Partido con el propósito de analizar con todos vosotros la situación política municipal que atraviesa Torrelavega pero, sobre todo, de compartir con nuestros compañeros de partido la situación - una situación de una enorme complejidad - que estáis viviendo en primera línea. Porque estamos muy cerca y así queremos que nos sintáis.

Por supuesto, ninguno de nosotros no venimos a generar más crispación ni a cruzar acusaciones de tamaño grueso con nadie.

No se trata de contribuir a engordar la lista de despropósitos sino que mi función hoy en Torrelavega es la de poner en valor la gestión del Alcalde y el Grupo Municipal Popular en beneficio de la ciudad y mi ánimo y voluntad la de trasmitiros el sentir y todo el apoyo de la Dirección Regional del Partido Popular, vuestro partido.

Tampoco pretendo remontarme al pasado, pero sí resulta obligado que esta tarde haga una breve reflexión sobre nuestra trayectoria como formación política, sobre los antecedentes de nuestra conducta y comportamiento ético y democrático en Torrelavega.

Y es que el Partido Popular de Torrelavega tiene en su haber y ha hecho bandera del respeto a la voluntad de los ciudadanos, el respeto a la lista más votada.

Ese es el criterio que siempre ha defendido nuestro actual alcalde y el criterio que se hizo patente en la investidura de Blanca Rosa Gómez Morante en junio del año 2007, ofreciendo, además, un pacto de gobernabilidad para toda la legislatura.

Un ejercicio de diálogo y negociación permanente que permitió entonces sacar adelante los presupuestos de los cuatro ejercicios, las tasas e impuestos y todos los proyectos relevantes de la gestión del Gobierno local.

Hemos generado estabilidad institucional, hemos propiciado la normalidad democrática, hemos favorecido la convivencia de los ciudadanos y hemos actuado con responsabilidad. Lo hicimos en la labor de oposición y lo estamos haciendo - más aun si cabe - desde las responsabilidades de Gobierno.



Y por eso, fuimos depositarios en las elecciones de 2011 de la confianza mayoritaria de los ciudadanos de Torrelavega. Porque mantener una postura ética intachable y anteponer los intereses de los ciudadanos de tu cuidad a los intereses partidistas o cualquier otra consideración siempre tiene su recompensa.

Pues bien, nada de eso hubiera sido posible sin la actitud generosa y la altura de miras de Ildefonso Calderón y de los miembros del grupo municipal popular. Como tampoco conviene olvidar que al Partido Popular de Torrelavega le ha tocado gobernar en el peor contexto social y económico posible. En medio de la crisis económica más grave de la historia reciente de este país y esta comunidad autónoma que ha derivado en una gravísima crisis industrial y en unas cifras elevadísimas de paro.

El Gobierno PRC-PSOE lo vio venir, pero se cruzó de brazos y jamás se ocupó de promover medidas de reactivación de la actividad económica de la comarca a pesar de años de bonaza e inversiones multimillonarias. También de derroche.

Es decir, que como consecuencia de la inactividad del anterior Ejecutivo regional; y de la nula inversión y de la nula reivindicación del Gobierno municipal, las consecuencias de la crisis son hoy más graves en y para Torrelavega.

Desde que el Partido Popular asumió la responsabilidad de gobernar este municipio sólo ha trabajado para revertir la situación, con medidas de control del gasto y con el impulso de las políticas de reactivación económica, en una acción coordinada con el Gobierno regional, con el que va de la mano para sacar adelante Torrelavega.

Ildefonso Calderón heredó un erial, pero no se ha achicado ante las dificultades, sino todo lo contrario.

En estos 28 meses los logros del equipo liderado por Ildefonso Calderón han sido evidentísimos.

Evidentísimos y fruto de su capacidad de diálogo y consenso, de su capacidad de reivindicación y, como no, del apoyo recibido del Gobierno de Ignacio Diego, un Gobierno empeñado en poner a disposición de la ciudad todos los instrumentos necesarios para que desarrolle todo su potencial económico.

Estamos dirigiendo todos nuestros esfuerzos a reactivar la industria y el empleo, estamos invirtiendo en obra pública y estamos consolidando y desarrollando los servicios públicos esenciales con proyectos que, en muchos casos, van a suponer satisfacer demandas y cumplir proyectos que Torrelavega lleva reclamando desde hace demasiado tiempo.



Yo no recuerdo un grupo municipal que haya hecho tantas cosas en tan poco tiempo. No recuerdo un grupo municipal que haya conseguido tanto en 28 meses, como tampoco recuerdo un Gobierno que haya apostado por Torrelavega como lo ha hecho el que preside Ignacio Diego.

Torrelavega tiene hoy en obras su enlace por autovía con Solares y su enlace por ferrocarril con la Meseta.

Torrelavega tiene hoy un polígono industrial Tanos-Viérnoles con expectativas y ha conseguido desbloquear su Plan General de Ordenación Urbana.

Torrelavega está recuperando hoy el río Saja-Besaya, valorizando el área del Monte Dobra y protegiendo La Viesca.

Torrelavega va a contar en contra del criterio del anterior Ejecutivo regional y quienes le sustentan con un servicio de Urgencias pediátricas en el Hospital de Sierrallana, un proyecto cuya última fase estaremos en condiciones de adjudicar a finales de este mes.

Torrelavega está construyendo en La Inmobiliaria un Centro de Educación de Adultos y va a crear a la entrada de la ciudad un Centro Regional de Emprendedores.

Torrelavega está dotándose de un magnífico espacio de campos deportivos en Tanos.

Torrelavega ha resucitado una Feria de Muestras que estaba muerta y enterrada.

Torrelavega está viendo cómo crece su oferta educativa universitaria, tanto de la UC como de la UNED.

Torrelavega ha puesto orden y razón en uno de sus proyectos estratégicos para la calidad ambiental, como es el servicio de Torrebus.

Torrelavega ha conseguido un Plan Extraordinario de Fomento de Empleo para 2014 de más de 11 millones de euros y una atención específica a las necesidades surgidas de la larga crisis económica.

Torrelavega ha logrado desbloquear la disponibilidad de la finca del Asilo para la Residencia de Discapacitados Adultos.

Torrelavega ha conseguido que el Estado financie un estudio de alternativas para trasladar las mercancías peligrosas de Tanos.

Torrelavega es pionera en la mediación municipal para evitar los desahucios de familias que no pueden afrontar la hipoteca.



Torrelavega esta viviendo un auténtico cambio de los entornos urbanos con la eliminación de cruces peligrosos y con actuaciones peatonales que fomentan el comercio y la calidad de vida. Un comercio al que se viene apoyando desde el Ayuntamiento con muchísima intensidad.

Este es un equipo de gobierno que está reduciendo la presión fiscal sobre los vecinos, con bajada del IBI y congelación de otras tasas e impuestos.

Está claro que Ildefonso Calderón y su grupo municipal merecen seguir contando con el apoyo de sus vecinos y merecen que se les deje trabajar. Como está claro, tan claro como el agua, que no hay ninguna justificación para la moción de censura. Sólo excusas falsas.

Si no admite dudas la apuesta del Gobierno de Cantabria por esta ciudad, en justa correspondencia con la continua reivindicación de su alcalde; si está demostrada la capacidad del equipo de Gobierno municipal para garantizar la gobernabilidad del municipio y sacar adelante los proyectos que de verdad importan; si sobran pruebas de la honradez, la ética y la altura de miras de Ildefonso Calderón, la conclusión no es otra que no hay argumentos para defender la moción de censura que los perdedores de las elecciones están negociando.

Los argumentos que están encima de la mesa no son más que excusas. Y eso significa que la posible moción de censura puede ser legal, pero no es ni legítima ni ética.

Porque no hay ningún argumento que justifique pervertir la voluntad de los ciudadanos de Torrelavega, que dijeron mayoritariamente que querían que Ildefonso Calderón fuera su alcalde y que no votaron a la candidata que "sorpresivamente" se propone ahora para ser alcaldesa, puesto que ocupó el cuarto lugar en la lista del PSOE.

Esta es una maniobra orquestada en Santander cuya motivación real hay que buscarla en los intereses "personales" tanto de Javier López Marcano como de Rosa Eva Díaz Tezanos, que necesitan sobrevivir en sus propios partidos y no dudan en utilizar a los vecinos de Torrelavega y a sus concejales, como peones en un tablero de ajedrez.

Llevo pensándolo mucho tiempo, pero hoy no soy la única que hace tales afirmaciones.

El primero, porque se quiere quitar del medio a los adversarios políticos que le ganan las elecciones y buena prueba de ello es que no propone a su propio candidato.





Y la segunda, porque necesita apartar a su gran rival en el partido, Blanca Rosa Gómez Morante. Con el pretexto de todos contra el PP se está llevando por delante, una vez más, su propio partido.

Los ciudadanos de Torrelavega deben saber hoy que probablemente serán los paganos de las conspiraciones políticas de ambos dirigentes, porque, que yo sepa, ni el PRC ni el PSOE han presentado hasta ahora ningún proyecto político alternativo. Y no lo han hecho porque no lo tienen.

La negociación pivota sobre candidatos, sobre reparto de sillones y sobre cómo asegurar los 13 votos que les hacen falta para que la moción de censura prospere.

Es más, es pública y notoria la absoluta discrepancia que mantienen socialistas y regionalistas sobre los proyectos esenciales para Torrelavega puestos en marcha para esta legislatura.

Difícilmente se puede garantizar la estabilidad política del municipio si no hay un acuerdo sobre las prioridades políticas y difícilmente podrán salir adelante proyectos como el Centro de Emprendedores, el Centro de Adultos, el Plan General de Ordenación Urbana, la Feria de Muestras o la Empresa de Aguas si las posturas de los futuros socios están tan alejadas.

Concluyo ya mostrando la total solidaridad del Partido Popular de Cantabria con Ildefonso Calderón, con sus concejales y con todos los afiliados y los votantes del PP de Torrelavega.

Pase lo que pase, haya moción de censura o no la haya, el PP seguirá manteniendo su ética democrática, su programa de cambio y modernización para Torrelavega y su apuesta por crear una ciudad económica y psicológicamente recuperada, que es nuestra prioridad.

Aunque la moción de censura sea lo peor que puede ocurrir a los torrelaveguenses, el Gobierno de Cantabria mantendrá todos sus compromisos con la ciudad y con sus ciudadanos.

Cantabria necesita a Torrelavega y Torrelavega necesita a Cantabria. Y el alcalde preferido de los vecinos de Torrelavega es la persona que mejor simboliza esta realidad. Por eso todo el partido está con él.

Muchas gracias.